

## Ventas de autos rebasan 100 mil unidades en julio (El Financiero 04/08/15)

Ventas de autos rebasan 100 mil unidades en julio (El Financiero 04/08/15) AXEL SÁNCHEZ

asanchez@elfinanciero.com.mx Martes, 4 de agosto de 2015 Por primera vez en México se vendieron más de 100 mil unidades nuevas en un mes de julio, al colocarse 111 mil 714 autos en el mercado este año. Dicho volumen fue 16.1 por ciento superior al registrado en igual mes del 2014, cuando se comercializaron 96 mil 211 vehículos, de acuerdo con la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). Además, se trata de la tasa de crecimiento más alta para un mes de julio en los últimos 15 años. Guillermo Rosales, director adjunto de la AMDA, dijo que en la venta de autos en México siguen influyendo las facilidades de crédito por parte de las armadoras, además de que algunos vehículos están bajando sus precios, principalmente los subcompactos. Nissan se mantuvo como líder de la venta de autos en el país, al comercializar 28 mil 557 unidades en el séptimo mes del 2015, cantidad 21.7 por ciento superior a la registrada en igual periodo del año pasado. En segundo lugar en ventas de julio se mantuvo General Motors, con 21 mil 2752 automóviles, 2.3 por ciento más que lo registrado en el mismo mes de 2014. En cifras acumuladas de los primeros siete meses de 2015, en México se comercializaron 721 mil 539 automóviles, 20.9 por ciento más que lo alcanzado en el mismo lapso de 2014. Esta es la variación porcentual más alta desde el año 2000, además de que el volumen es histórico para la industria nacional. El director general y presidente de Nissan Mexicana, Airton Cousseau, estimó que al concluir 2015 la industria automotriz alcanzará la cifra más alta en ventas de toda la historia, con cerca de millón 400 mil vehículos.